



ЗАО «ГлаксоСмитКляйн Трейдинг»
121614, Россия, Москва
ул. Крылатская, 17,
корп. 3, эт. 5
Бизнес-Парк «Крылатские Холмы»

Тел. +7 495 777 8900
Факс +7 495 777 8901

**Приложение 1
к Кодексу добросовестных практик в
фармацевтической отрасли**

ДЕКЛАРАЦИЯ О ПРИСОЕДИНЕНИИ¹

Настоящим ЗАО «ГлаксоСмитКляйн Трейдинг» (далее Общество) в лице Генерального Директора- г-на Вишницкого Дмитрия Александровича, действующего на основании Устава, заявляет о присоединении к Кодексу добросовестных практик в фармацевтической отрасли (редакция от «19» апреля 2016г.).

Обязуюсь внедрить в практику работы положения Кодекса не позднее «02» марта 2018г.

Настоящим подтверждаю, что обладаю всеми полномочиями для подписания данной Декларации о присоединении к кодексу, а также что получены все необходимые одобрения органов управления Общества для подписания Декларации о присоединении к Кодексу.

Дата: 02.03.2018

Генеральный директор
ЗАО «ГлаксоСмитКляйн Трейдинг»

Вишницкий Д.А. / 

**ANNEX 1
To the Code of Good Practice of the
Pharmaceutical Industry**

ACCESSION DECLARATION¹

We GlaxoSmithKline Trading ZAO (hereinafter referred to as the Company), represented by General Director Mr. Dmitriy Vishnitskiy, acting on the basis of the Charter, hereby accede to the Code of Good Practice of the Pharmaceutical Industry (edition "19" April 2016)

We undertake to implement the provisions of the Code not later than "02" March 2018.

We hereby confirm that we are fully eligible to sign the Accession Declaration and that we did receive all necessary approvals of the management bodies of the Company for signing of the Accession Declaration.

Date 02.03.2018

General Director
GlaxoSmithKline Trading ZAO

Mr. Dmitriy Vishnitskiy / 